
広報（６）

平成２３年度のコミわか部会長さんを紹介します。

①上半期が終わりましたが、事業の達成度や今後の部

の目標は？

②座右の銘は？

環境部会長

①各区における環境美化活動を中心に

予定どおり事業が進んでいます。事業日

程に余裕がなく部員の皆さんには大変ご

苦労をいただき感謝しています。

②「疾、風に勁草を知る」

資源活用部会長

①「ほたる祭り」は昨年以上のお客様に

観賞をいただきました。今や若槻の名所

になりつつありますが、駐車場等の受入

れ態勢が今後の大きな課題です。

②本気ですれば面白い、何とかなる、本

気ですれば助けてくれる

防犯部会長

①年度初めに計画された下半期事業を

やり遂げる。

「コミわか」２年目の防犯部会としての

諸策の検討・整理。

②誠意をもって全力で！

交通安全部会長

①事業計画どおりに実施中。「活動して

いるから若槻に事故が少ない」との言葉

を励みに残りの事業と、北国街道開通４

００年記念事業の成功に努力します。

②人事を尽くして天命を待つ

防災部会長

①念願の若槻地区総合防災訓練が皆さ

んのご協力により行われました。これを

踏まえ今後の若槻地区の防災の備えを

より強固にしていきたいと思います。

②奉仕の心

人権教育部会長

①前半は計画どおり事業の５０％を実施

した。役員を対象に、基本的人権の基礎、

人権侵害の加害者の更正、被害者への

支援等についての事例学習。後半は区

民を対象に人権啓発活動を進める。

②「立命 改過 積善 謙徳」

青少年部会長

①「愛の声かけ運動」「わかつきジュニア

体験広場」等の活動を通して、子ども達

が地域の大人や年の差を超えて人との

かかわりを深められるよう支援していき

たいと思っています。

②あたたかさ即深さ

福祉部会長

①地区の「お茶のみサロン」は福祉推進

員の活躍で計画的に進行中。チャリティ

バザー（１１月６日）にも昨年を上回る実

績と期待。福祉自動車も順調に運行。来

年度実施予定の児童館子どもプラザ等

の会館時間延長（３０分～１時間）を検討

中。

②住み慣れたこの地で安心して暮らし続 公民館部会長

①実施した各事業は、多少のミスはあり

ましたが、順調に消化しました。後半も各

役員の協力を得て、区民とともに頑張っ

て行きたいと思います。

②なし

コミわかグリーン倶楽部

①コミわか農園は現在60区画を提供し、

4月から市民農園「サラダパーク蚊里田」

の指定管理者も。賛助会員を含め約40

人で管理をしている。11月26日（土）には

農家に協力を求め「軽トラ朝市」を開き、

りんごなど農産物の販売を行う。

②この秋は雨か風かは知らねどもきょう

のつとめの田草取るなり 健康部会長

①毎月のウォーキング・ノルディック

ウォーキングと健康づくり講座も順調に

遂行出来ました。今後は健康食講座（生

活習慣病予防）、放射能についての講座

を予定し、区民の健康づくりに役立てま

す。

②一期一会
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